



Cidade Velha

Réhabilitation de la Pousada São Pedro - Centro de Acolhimento, Estudos e Elaboração de Projetos (Centre de rencontre, de recherche et de préparation de projets)

Le projet Pousada São Pedro impliquait la conversion d'un pavillon historique du XVI^e siècle en Centro de Acolhimento, Estudos e Elaboração de Projetos (Centre de rencontre, de recherche et de préparation de projets). Il a bénéficié du soutien du gouvernement de Cabo Verde, à travers l'Instituto de Património Cultural (Institut du patrimoine culturel), et de la Cooperação Luxemburguesa en partenariat étroit avec le conseil municipal de Ribeira Grande de Santiago.

Avec le soutien des entités ci-dessus et ayant été choisi comme Projet d'impact du Plan stratégique municipal de développement durable, une pré-analyse de ses potentiels sociaux et économiques a été réalisée, suivant la séquence de plusieurs recommandations émises par les membres du Groupe de travail et issu de la consultation avec la société civile.

Cette opportunité serait ainsi saisie pour satisfaire le besoin de la municipalité en matière de renforcement des partenariats, contribuant à accroître la promotion des capacités d'analyse, d'idéalisation, de mise en œuvre et de bonnes pratiques par les acteurs locaux.

En ce qui concerne les bénéficiaires locaux, la communauté a été impliquée à travers la main-d'œuvre locale; du matériel provenant du territoire a été utilisé et c'est aujourd'hui un projet qui reflète les compétences humaines et techniques de la ville. Ce fut l'occasion de contribuer à réduire le chômage, à promouvoir l'égalité des sexes et l'inclusion sociale et en même temps, le patrimoine historique et culturel a été mis en valeur dans un espace emblématique qui a une importance matérielle pour Cabo Verde. De plus, c'est un lieu adressé à des spécialistes nationaux et étrangers de différents domaines, qui peuvent apporter leurs connaissances afin d'accompagner la ville et les entreprises locales à accroître leurs potentiels, ce qui est un facteur de développement interne et de rentabilité économique.

Le projet est terminé. Par conséquent, l'espace de fonction polyvalent est maintenant entièrement équipé et opérationnel. De même, il dispose en permanence de 2 femmes de ménage et 2 gardiens pour l'équipe de nuit qui garantissent l'utilisabilité et la capacité logistique, sous la direction de la Mairie de Ribeira Grande de Santiago, qui est le gardien de son succès et garant de l'adéquation institutionnelle d'un point de vue national et institutionnel.

En bref, les grands bénéfices positifs de la réhabilitation de ce Centre, malgré les travaux aient été achevés récemment, peuvent déjà être vus et ressentis directement dans la société de Ribeira Grande.

Traduction de courtoisie